

桜風 (NO1)

三島市立錦田中学校 2016.4.11

～2016年度の教育活動がスタートしました。

生徒一人一人にとって安心・安全な学校づくりを推進していきます。

保護者、地域の皆様のご理解とご協力をお願いします～

4月6日(水)に始業式・入学式が行われ、平成28年度の錦田中学校の教育活動がスタートしました。

今年度は、13名の新しい教職員を加え、総勢38名の体制で生徒の指導にあたっていきます。

4月6日(水)の午前中に行われた始業式では、新2年生167名、新3年生163名の生徒たちが、新しい仲間、新しい先生との出会いを期待しながら登校し、引き締まった態度で式に参加していました。また、午後からの入学式では、新1年生170名の生徒たちが、緊張した表情で、少し大きめの制服を着て、式に臨んでいました。

多くの保護者、地域の皆さまの温かな祝福を受けながらの入学式は、「自分はいよいよ中学生になったんだ」「中学校では、どんなことを頑張ろうかな」など生徒一人一人が、新たな目標や希望をもつための貴重な時間だったと思います。

平成28年度新生錦田中は、まだスタートしたばかりです。一年間(授業日数205日)の学校生活の中では、いろいろなことがあると思いますが、500名の全校生徒と教職員で力を合わせ、今までの良き伝統を大切にしながら、新しい可能性に積極的にチャレンジしていきたいと思います。

新年度のスタートにあたり、目指す学校の姿として・・・

- ①生徒一人一人にとって、安心・安全な学校づくり(生徒の命を大切にした魅力ある学校)
- ②生徒一人一人にとって、楽しく、居場所がある学校づくり(愛情をもって、生徒一人一人を大切に教えることができる学校)を掲げました。

保護者、地域の皆さまに信頼される錦田中学校を目指して、教職員が一丸となって教育活動に取り組んでまいります。今後ともご理解とご協力をお願いします。

本校の学校教育目標、学校経営目標、具体的な教育活動につきましては、学校ブログの中でグランドデザインとして掲載しますので、ご覧ください。

・ ・ 13名の新たなスタッフ よろしく申し上げます ・ ・

- | | | |
|--------|-------------|------------|
| ・ 教 頭 | 松下八十二(数学) | 伊豆の国市長岡中より |
| 1年部 | 杉山 浩隆(社会) | 三島市立中郷西中より |
| | 高田 裕子(音楽) | 三島市立山田中より |
| | 山内 佳孝(保体) | 三島市立北中より |
| | 原 美聡(英語) | 新規採用 |
| | 坂倉 泰崇(社会) | 講師 |
| | 高野 暖巳(理科) | 講師 |
| | 田中奈津子(英語) | 講師 |
| ・ 3年部 | 川本 武人(国語) | 三島市立中郷中より |
| ・ 養護教諭 | 長田 由希 | 三島市立北小より |
| ・ 市事務 | 山田 陽子 | 三島市立北上中より |
| ・ 給食事務 | 高井 ミナ | 三島市立中郷西中より |
| ・ ALT | アンドリュー・ブラナン | 三島市立山田中より |



○4月23(土)授業参観、学級懇談会、PTA総会を予定しています。
多くの保護者の皆さまのご参加をお待ちしています。

新年度がスタートして間もない時期ですが、4月23日(土)に平成28年度第1回授業参観、学級懇談会を予定しています。

新1年生も含めて新しい学級の保護者の皆さまが初めて顔を合わせる機会となりますので、多くの保護者の皆さまのご参加をお願いいたします。

今年は、お子さんの学校での様子をご家族でご覧いただこうと、第1回目は土曜日に授業参観を計画いたしました。

各学級の授業は、1、2年生は、学級活動で「ピア・サポート」3年生は、教科、道徳、学級活動の授業を公開します。

このピア・サポートは、生徒同士の間関係づくりを円滑にさせるための取組で、錦田中が今年度不登校、いじめ防止のために実施していくものです。

入学式や始業式後に学校生活の対して、不安に感じている生徒を、生徒同士(ピア)が支える(サポート)ためのきっかけづくりとなるものです。

当日の授業では、学級担任も生徒と一緒に様々な活動を行います。お子さんのちょっとした変化に気づいた時の声かけや話の聴き方などご家庭でも参考になると思いますので、ぜひご覧ください。この取組は、7月まで各月1回学級活動で取り組んでいきます。

学級懇談会では、学級担任から一年間の学級経営方針や願う生徒の姿などについて説明させていただきます。また、学級懇談会後はPTA総会を予定しております。PTA総会では、前年度の各専門部の活動報告や新役員の紹介がありますので、保護者の皆さまのご出席とご協力をお願いします。

授業参観、学級懇談会、PTA総会についての詳細は、4月6日付で配布した案内をご覧ください。

○新年度スタートにあたり、保護者の皆さまにお願いしたいこと。

昨年度も、この学校だよりでお願いしたことですが、今年度も再度同じ内容で掲載させていただきます。ぜひ、お読みいただき、保護者の皆さまがお子さんのよき相談相手になってあげてください。

学校では、新年度を迎え、各学年の生徒がそれぞれに学習、生活両面で新たな目標を立て、「今年がんばろう」と意欲をもちながら毎日の学校生活を送ることになります。

しかし、その反面、4月、5月は新年度当初の様々な環境の変化の中で、意欲が空回りし、心身共に疲れがたまりやすい時期でもあります。

学校は生徒一人ひとりにとって何よりも楽しい場所ではなくてはなりません。そのためには、「今の自分はまずこれならできる」という身近な目標を考えさせ、一つ一つ達成させていく中で、自信をもたせることが大切です。

そのためには、保護者の皆様の的確な助言も必要になってきますので、お家の方の中学校時代の経験談も踏まえてお子さんにいろいろ話をしてあげてください。

年度当初に保護者の皆さまにお願いしたいこととして、

- ①食事、睡眠など規則正しい生活リズムを心がけ、家庭で落ち着いた時間を過ごさせてください。
- ②学校の話は本人からするときには、お家の方が積極的に話を聞いてあげてください。
- ③お子さんの健康面も含め「最近様子が心配だな、ちょっとおかしいな」と感じた時は、遠慮なく学校側に相談してください。

一人一人の生徒が一日も早く、新しい環境に慣れ学校生活を送れるように学校と家庭が協力して見守っていきたいと思います。

ご理解とご協力をお願いします。

学校TEL 975-1093

